
PV DU CONSEIL MUNICIPAL DE VALHERBASSE DU JEUDI 27 JUIN 2024
A 19H A LA MAIRIE DE MONTRIGAUD

Présents (13) : M. VASSY Jean-Louis, Mme BESSON Isabelle, M. CHARVAT Patrick, 
Mme SAUREL Nelly, M. GAUDENECHE Patrice, M. PAQUIEN Lionel, Mme BARRIER 
Marie-Agnès, Mme DUC Gwendoline, M. RODRIGUEZ Richard, M. MARY Claude, M. 
DUC Bernard, Mme MARION Isabelle, M. BRET Vincent, M. ROLIN Jérôme

Pouvoirs (2) >3: 
Mme RONGY Marie-Madeleine donne pouvoir à Mme BESSON Isabelle
Mme JANTON Joëlle donne pouvoir à M. DUC Bernard
Mme MATHIEU-POUGET Régine donne pouvoir à M. VASSY Jean-Louis

Absents excusés (2) : 
M. CLET Benjamin
M. RODRIGUEZ Richard

ABSENTS(1) :
Mme CARRERE Alexandra

Secrétaire de séance : M. CHARVAT Patrick

La séance n’est pas enregistrée

Approbation du PV du CM du 13 mai 2024

Approuvé à l’unanimité

M. DUC et M. BRET s’abstiennent car ils n’étaient pas présents à cette réunion.

VOTE : 14 pour, 2 abstentions, 0 contre

1/ DM – Affectation des résultats

Une décision modificative est à prendre suite aux remarques du centre des finances de 
Romans. La trésorerie nous demande de modifier la DM N° 1. 
Mme BESSON donne lecture du mail de la Trésorerie
Il faut diminuer l’article 1068 de 3 654,57 € ; Il faut également diminuer l’article 001 de 9 
690,00 €
et augmenter l’article 10222 de 3 654,57 € ainsi le budget 2024 sera régularisé

VOTE : 16 pour, 0 abstention, 0 contre

2/- ADMISSION EN NON VALEUR pour créances irrécouvrables

Mme BESSON informe du courrier de la SGC Nord Drôme concernant des demandes 
d’admission en non valeur pour des produits irrécouvrables.

M. DUC S’abstient car ne trouve pas normal de devoir accepter des créances alors que la 
trésorerie pourrait faire le nécessaire pour récupérer ces créances.



VOTE : 15 pour, 0 abstention, 1 contre (B. DUC)

3/ 4/ 5/- SDED      demande de subventions volets roulants multiservices de   
Montrigaud/ Portes de la bibliothèque de Montrigaud/ demande de subvention au 
Département

M. DUC  indique que ces demandes ne sont pas très claires. Il faut faire respecter la 
concurrence
M. CHARVAT indique que d’autres devis vont arriver notamment pour les portes.
M. Le maire demande de valider juste les demandes de subventions
1/- SDED pour les volets roulants multiservices de Montrigaud
2/- SDED pour la porte de la bibliothèque de Montrigaud
3/- DEPARTEMENT : Volets roulants multiservices de Montrigaud et portes de la 
bibliothèque 

VOTE : 16 pour, 0 abstention 0 contre

6/ - CONVENTION CDG

Le Conseil Municipal, à l’unanimité des membres présents, DÉCIDE
- de recourir au service de remplacement du Centre de gestion de la Drôme autant de fois
que nécessaire, afin d’assurer la continuité du service public,
- d’autoriser l’autorité territoriale à signer au nom et pour le compte de la collectivité les
conventions et éventuels avenants permettant de faire appel au service de remplacement
du Centre de gestion de la Drôme, ainsi que toutes pièces administrative, technique ou
financière, relatives à l’exécution de la présente délibération.

VOTE : 16 pour, 0 abstention 0 contre

7/ DEMANDE DE SUBVENTION COMMUNALE     : La Bande à Paulo  

Monsieur le Maire présente la demande de subvention de Antonin BERARD, Luca 
GRILLO et Maxence GUILLOT, de l’association à but caritatif La Bande à Paulo, dont le 
siège social est sur la commune de Saint-Clair-sur-Galaure et dont le but est de distribuer 
des produits de soins et d’éducation dans les pays défavorisés de l’est de l’Europe, à 
travers l’évènement Europ Raid.
Antonin BERARD est étudiant en alternance en mécanique automobile et habite à 
Montrigaud, Valherbasse.

Il est décidé de verser à l’Association à but caritatif « La Bande à Paulo » la subvention 
suivante : 200,00 €

M. BRET informe qu’ils vont en Europe de l’Est avec une 205 et partent tous les trois.
M. DUC signale que Mme JANTON vote contre car le siège est sur la commune de St 
Clair sur Galaure.
M. DUC vote également contre.
M. BRET ne participe pas au vote car accompagnement financier.

VOTE : 13 pour, 1 abstention, 2 contre

8/- VRA DÉCHETS ABANDONNES     : Convention avec Citéo   



(anciennement éco emballage)

Le Conseil Municipal
- approuve le portage et la signature par Valence Romans Agglo de la convention de 
soutien avec CITEO relative à la gestion des déchets d'emballages ménagers 
abandonnés,
- approuve la signature d’une convention de mandat avec Valence Romans Agglo et les 
communes volontaires du territoire de Valence Romans Agglo,
- sollicite le reversement par Valence Romans Agglo des soutiens obtenus de CITEO,
- autorise et mandate le Maire  à effectuer toute démarche et signer tous documents de 
nature à exécuter la présente délibération.

La commune percevra la somme de 3 400 € environ.

M. DUC demande si le SYTRAD intervient.
Réponse : Nous ne connaissons pas l’implication du Sytrad dans cette démarche,

VOTE : 16 pour, 0 abstention 0 contre

QUESTIONS DIVERSES

-   Élections législatives     : planning des bureaux de vote des 30 juin et 7 juillet 2024
M. ROLIN informe que c’est une obligation pour les élus de tenir les bureaux de vote.
C’est une inégalité de ne pas tenir le bureau de vote sauf raison valable.

DIVERS     :  

M. DUC demande à M. Le Maire s’ il s’est occupé du tampon en face de chez M. 
HULEUX.
M. Le Maire informe qu’il a contacté Mme Chabanel de VRA  Service Assainissement à ce 
sujet

- Projet de régularisation de voiries

M. CHARVAT informe que plusieurs chemins ne sont pas entretenus sur les 3 communes 
et demande si  le conseil est d’accord pour demander le classement de ces chemins 
privés en chemins publics.
M. DUC  informe qu’il faut prévoir un document d’arpentage.
M. CHARVAT indique qu’il y en aurait pour 3 km.
Cela va augmenter la DGF (Dotation Globale de Fonctionnement)

M. DUC : Il faut voir seulement les chemins que la commune entretient.
M. Le maire informe qu’il faudrait rencontrer les personnes qui seraient intéressées pour 
faire classer leur chemin dans le domaine public.

VOIRIE : 
M. le Maire informe que les travaux voirie vont bientôt débuter.

BULLETIN MUNICIPAL : 
En cours de finition



COMMERCE DE MONTRIGAUD :

Une inauguration est prévue le 11 juillet à partir de 19H. 
Un concert est prévu à partir de 18H.

IMMOBILIER :
Un terrain est à la vente à proximité du cimetière de Montrigaud : parcelles AO 98/AO 101
Offre à faire avant le 22 juillet pour la totalité.
Il est proposé de faire une offre.

Séance close à 20h23

Intervention 
M. BIED Michel au sujet du centre équestre en face de chez lui

Procés-verbal approuvé à la séance du Conseil Municipal du …. juillet 2024

Le Maire                                                                             Le secrétaire de séance

Jean-Louis VASSY                                                            Patrick CHARVAT


